お導を行いたい。 おり、今後も引き続きがん予防ので生活習慣病予防に関する学の中で生活習慣病予防に関する学の中で生活習慣病予防に関する学のが、今後も引き続きがん予防の授業等のが、対して、がん発症の抑制に努め、教

児童クラブの不公平さ委託事業の放課後

田中 博文 議員

日本ののではないか。 日本の名が、委託事業という点から、 たけが賃貸物件に入居中であり、 できた。しかし、現行制度が開始 できた。しかし、現行制度が開始

> する。 運営のため、家賃の助成額を増額

活動環境を見直すべき主任児童委員の

北村 貴寿 議員

Q 高まっているが、市内に12名とされている主任児童委員は少ないのではないか。世帯数が最大の地区で9,378世帯、最少で3,地区で9,378世帯、最少で3,地区で9,378世帯、最少で3,627人、最少で1,450人と3倍以上の差があり、偏りが人と3倍以上の差があり、偏りがある。また、活動環境を改善すべきのである。活動環境を改善すべきである。

A 主任児童委員の定数の増加に いることから、民生委員を兼務されていることから、民生委員を兼務されていることから、民生委員を兼務さについては、委員の指導監督を行ったっている県に対しては、民生委員を兼務されている県に対しては、民生委員の定数の増加に

認知症高齢者見守り

北村 貴寿 議員

伴い今後も孤独死の増加が予想さ 成26年度で17人である。高齢化に べきである。 師会や介護施設にも協力を要請す 後どのように広げていくのか。医 めている「認知症高齢者見守りネッ とは急務である。まずは、現在進 ためのネットワークを強化するこ れるため、 トワーク」を拡充すべきだが、今 000人を超え、孤独死は平 内の独居 地域で高齢者を見守る 高 齢者 し は 5,

A 認知症高齢者対策については、 事前に認知症になり徘徊の恐 市と協定を締結した事業所等の協 市と協定を締結した事業所等の協 市と協定を締結した事業所等の協 市と協定を締結した事業所等の協 でおり、今後、医師会等との協定 を登録し、行方不明になった際、 を登録し、行力である。



現物給付移行への

小林 史政 議員

A 本市の福祉医療制度は、平成等入しており、医療機関や市民に導入しており、医療機関や市民に結るの制度性や市の財政負担などの観点からバランスのとれた制度であり、しばらくの間は代理申請であり、しばらくの間は代理申請が式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式を継続したい。また、ペナル方式をといる。

「もっと福祉行政の前進へ!」ボート繰入金を

小林 史政 議員

Q 同時在園の第1子が卒園する